



Vivir Mejor

GOBIERNO  
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT ESTADO DE JALISCO  
COMUNICADO No. 002

Guadalajara, Jal., a 31 de enero de 2012

## **Realiza SCT Reparaciones en el Puente Santiago Del Tramo Carretero Santa Rosa-La Barca**

- **Para evitar riesgos a los usuarios de esta vía, se restringió temporalmente la circulación a un sólo carril**

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes a través del Centro SCT Jalisco realiza reparaciones en el Puente Santiago, ubicado en el kilómetro 49 + 100 de la carretera Guadalajara-Zamora en el tramo Santa Rosa-La Barca, luego de detectar la existencia de una grieta en una de las travesaños de esta estructura, ubicada en el municipio de Ocotlán.

Como medida preventiva y evitar riesgos a los usuarios de esta vialidad, el Centro SCT Jalisco solicitó el apoyo de la Policía Federal para restringir la circulación por un solo carril y dar paso en ambos sentidos de manera intermitente.

De acuerdo con la empresa encargada de realizar las reparaciones del Puente Santiago, éstas concluirán el próximo viernes 3 de febrero. Por ello se sugiere a los conductores transitar con precaución en esta zona y atender los señalamientos preventivos que se han colocado.

De igual manera, cabe precisar que de acuerdo con el peritaje realizado, el daño a dicha estructura fue ocasionado por el paso de un vehículo con exceso de peso.

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes refrenda su compromiso de mantener y conservar las vías federales de comunicación en el estado de Jalisco, porque abriendo caminos sembramos la semilla de un México próspero.

--oo0oo--